



# Abre Morena registro de aspirantes a cuatro gubernaturas

## DE LOS CORRESPONSALES

Ayer se abrieron los registros de aspirantes a coordinar los comités de defensa de la Cuarta Transformación en Veracruz, Puebla, Tabasco y Morelos, donde el año próximo se renovarán gubernaturas.

En la primera entidad se inscribió en la madrugada Manuel Huerta, delegado de los programas federales del Bienestar, luego de presentar su renuncia al presidente Andrés Manuel López Obrador.

Asimismo, se anotó frente a simpatizantes Sergio Gutiérrez, diputado federal originario de Minatitlán, precisamente en esa ciudad, donde aseguró que en la competencia “sólo hay dos contendientes reales y el único veracruzano soy yo”, en alusión a Rocío Nahle, secretaria de Energía nacida en Zacatecas.

Agregó: “Queremos que (la coordinación estatal de la defensa de la 4T en Veracruz) quede en manos de un veracruzano, y aquí está su paisano. Juntos somos un equipo, somos una familia”. Gutiérrez sostuvo que ha recorrido su estado en diversas ocasiones, conoce las

necesidades y tiene propuestas concretas en temas como empleo, seguridad y tarifas eléctricas.

A su vez, seis de los 12 postulantes a la coordinación de la defensa de la Cuarta Transformación en Puebla se anotaron ayer, incluida la abogada Rosario Orozco, viuda del ex gobernador Luis Miguel Barbosa.

También solicitaron su inscripción el senador Alejandro Armenta, el diputado federal Ignacio Mier, el ex secretario de Gobernación estatal Julio Huerta, primo de Barbosa; la ex alcaldesa de la capital poblana Claudia Rivera y Olivia Salomón, ex secretaria de Economía del estado.

Otros aspirantes poblanos ya anotados son el ex secretario de Educación Melitón Lozano y el ex delegado del Instituto Nacional de Migración David Méndez.

Mientras, el ex director del Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur) y ex secretario de Bienestar Javier May se registró para contender por la coordinación de la defensa de la Cuarta Transformación en Tabasco.

También solicitaron su inscripción al proceso el ex alcalde del municipio de Centro (Villahermosa)



Evaristo Hernández, lo mismo que los diputados federales Óscar Cantón Zetina y Manuel Rodríguez.

Al cierre de esta edición se esperaban los registros de la actual presidenta municipal de la capital tabasqueña, Yolanda Osuna; de la senadora Mónica Fernández, así como del ex diputado federal y ex senador Raúl Ojeda.

Margarita González, ex titular de la Lotería Nacional y ex integrante del gabinete del gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco; el ex diputado estatal y federal Juan Salgado Brito, la senadora Lucía Meza y el alcalde de Jiutepec, Rafael Reyes, formalizaron sus aspiraciones a gobernar Morelos.

González anunció su intención de competir por la coordinación de la defensa de la 4T en una conferencia de prensa que ofreció ayer acompañada por el ex diputado perredista Javier García, el dirigente del Sindicato de Salud en Morelos, Gil Magadán; Mario Antonio Caballero, ex director general del Patronato de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos, y la ex alcaldesa de Jiutepec Silvia Salazar.

Salgado Brito dio a conocer su

registro en un video, en el cual aseguró a sus seguidores: “Quiero con ustedes hacer historia y seguirla haciendo con el presidente Andrés Manuel López Obrador y con Claudia Sheinbaum”.

### **Sheffield dejará la Profeco**

Ricardo Sheffield, titular de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), presentó su renuncia al cargo con efectos a partir del próximo 4 de octubre, para competir por segunda ocasión por la gubernatura de su estado, Guanajuato.

En una carta que envió al presidente Andrés Manuel López Obrador, el ex alcalde de León y ex diputado local y federal, quien salió del Partido Acción Nacional en 2018 para integrarse a Morena, comentó que dejará la Profeco el día en que se conmemora a San Francisco de Asís, “personaje de la historia universal que admiro profundamente y cuyo ejemplo motiva e infunde alegría a mi trabajo político”.

Eirinet Gómez, Mónica Camacho /  
*La Jornada de Oriente*, René Alberto  
López y Rubicela Morelos